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Cent…
Mille…
Cent mille…
Un million…
Dix millions…

Peu importe le nombre de morts puisque, comme tu le soulignes
à juste titre, ces morts ne seront pas musulmans, leurs goûts
culinaires et donc leur mode de préparation les préservent (à
noter qu’ils se privent de précieuses vitamines, mais c’est un
autre débat).

Non. Ce qui compte c’est de supprimer la gélatine de porc des
bonbons et de certains médicaments.

Que cette gélatine n’ait jamais tué personne, ça nos élus s’en
moquent…
Elle n’est pas halal, et les effets secondaires constatés
quand des musulmans absorbent du non halal (selon nos élus)
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sont
– Des émeutes
– La mise à sac de quartier entier
– Voire même de la délinquance
J’en passe et des pires.

 » Curieusement  » en terres islamiques, où tout est pourtant
halal, ces violences restent très présentes. Place Tahir, des
musulmans ont violé des musulmanes, des chiites font sauter
des mosquées sunnites et réciproquement…
Le haram ne peut pas être mis en cause, il n’y en a pas.

Mais il y en a en Europe et donc en France !
D’où l’invention des effets secondaires que je cite plus haut
qui permet de dédouaner les musulmans, et de mettre sous le
tapis (de prière) la violence consubstantielle de l’islam.

Ce qui m’énerve au plus haut niveau, c’est que pour acheter du
boeuf ou du veau qui ne soit pas halal…
NOUS, nous devons nous trimballer la liste des abattoirs, et
on voit dans ton article que cette liste évolue très vite.

Un musulman veut manger halal…
C’est facile c’est écrit dessus !

 » viande non halal  » pour nous, ne rêvons pas.  On nous dit
que c’est impossible.
Ça  voudrait  dire  que  80%  de  la  production  des  abattoirs
devrait passer à la poubelle…
Et ça ferait monter le prix du halal, ce serait islamophobe !
(c’est de l’ironie)

En fait je me pose toujours la même question.
Il  y  a  en  France  6  millions  de  musulmans  depuis  1980
(apparemment leur offrir la nationalité française fait qu’ils
cessent d’être musulmans, donc le chiffre reste stable depuis
35 ans)

Pourtant



– Il faut doubler le nombre des mosquées.
– Et 80% de la viande produite dans ce pays EST HALAL !

Si je n’étais pas certain de la grande intégrité morale de nos
politiques…
Je jurerais vraiment qu’on se fout de nous !

Philippe Le Routier


